

Déni d'égalité

Principaux enjeux

La Commission ontarienne des droits de la personne était un élément clé permettant de garantir l'égalité en Ontario. Les conservateurs ont coupé son budget et les libéraux ont affaibli sa capacité à aider parce qu'elle ne peut plus mener d'enquête ni étudier les plaintes. De fait, le gouvernement McGuinty a privatisé le système. Les gens qui veulent déposer une plainte en matière de droits de la personne devront dorénavant retenir les services d'un avocat pour être en mesure de passer à travers le processus du Tribunal des droits de la personne. Tout ce que ces réformes apportent, c'est l'enrichissement des avocats.

Sous le gouvernement du NPD en Ontario, les droits de la personne ont connu une période florissante grâce à des lois sur l'équité en emploi et un véritable financement de l'équité salariale. Les conservateurs ont abrogé les lois d'équité en emploi et ont refusé de financer l'équité salariale dans le secteur public. Les libéraux n'ont rien fait de plus et n'ont pas restauré le financement de l'équité salariale – ils ont récemment annoncé que ce financement qui leur avait été imposé par jugement de cour prendra bientôt fin.

Ni les libéraux ni les conservateurs n'ont été des amis des nouveaux arrivants dans la province. Les compressions aux programmes d'anglais langue seconde pour les travailleurs formés à l'étranger ont contribué à l'appauvrissement des immigrants et des minorités visibles.

Les autochtones ne s'en tirent pas mieux. Les libéraux n'ont rien fait dans le dossier des revendications territoriales des autochtones, ni pour remédier aux inacceptables conditions de vie dans les réserves. Bien qu'il s'agisse d'une responsabilité fédérale, les politiciens provinciaux ont la responsabilité d'agir au nom des résidents. Des avis de faire bouillir l'eau sont toujours émis dans les communautés autochtones et les résidents de Kashechewan, pour citer cet exemple, n'ont eu droit à rien d'autres qu'une évacuation en réaction à leur problème d'eau.

Le dossier des conservateurs en matière de relations avec les autochtones est encore pire. Comme l'a démontré l'enquête sur le meurtre de Dudley George, c'est l'attitude des conservateurs de Ed Harris qui a mené à la tragédie d'Ipperwash.

La fiche d'évaluation des partis

Conservateurs

- Ont abrogé les lois d'équité en emploi du gouvernement NPD et refusent de financer l'équité salariale.
- Ont coupé dans le budget de la Commission des droits de la personne et ont une responsabilité dans la tragédie d'Ipperwash.

Libéraux

- N'ont pas restauré le financement de l'équité salariale établi par le NPD.
- Ont limité l'accès à la Commission des droits de la personne en privatisant le système et ne font rien dans le dossier des revendications territoriales des autochtones.

NDP

- Remettra sur pied un secrétariat indépendant contre le racisme et est opposé à la privatisation de la Commission des droits de la personne.
- Mettrait sur pied un organisme indépendant pour aider les professionnels formés à l'étranger.

La position du SCFP-Ontario ...

Notre choix : Seul le NPD offre un appui sans équivoque aux gens en recherche d'égalité et aux professionnels formés à l'étranger.